

Razón Social Auditores Externos : Surlatina Auditores Ltda.
RUT Auditores : 83.110.800-2

Informe de los Auditores Independientes

Señores Aportantes de:
Fondo de Inversión Outdoors

Abstención de opinión

Fuimos contratados para efectuar una auditoría a los estados financieros adjuntos de Fondo de Inversión Outdoors, que comprenden el estado de situación financiera al 31 de diciembre de 2023 y los correspondientes estados de resultados integrales, de cambios en el patrimonio y de flujos de efectivo por el año terminado en esa fecha y las correspondientes notas a los estados financieros.

No expresamos una opinión sobre estos estados financieros de Fondo de Inversión Outdoors. Debido a la importancia del asunto descrito en los párrafos siguientes de la sección "Base para la abstención de opinión", no hemos podido obtener suficiente y apropiada evidencia de auditoría para proporcionarnos una base para la opinión de auditoría.

Bases para la abstención de opinión

Al 31 de diciembre de 2023, la inversión que el Fondo de Inversión Outdoors mantiene en la sociedad The Andes Brands S.A., la cual se encuentra valorizada utilizando el método de la participación, se ha determinado bajo estados financieros no auditados de esa Sociedad. Dicha inversión representa el 99,42% del total activo del Fondo a esa fecha.

Como resultado del asunto señalado anteriormente, no pudimos determinar si cualquier ajuste podría haber sido necesario en relación a los rubros que se presentan en el estado de situación financiera y los elementos que conforman el estado de resultados, de cambios en el patrimonio y de flujos de efectivo por el año terminado en esa fecha.

Énfasis en un asunto – Consolidación

Tal como se indica en Nota 2.1, estos estados financieros no han sido consolidados de acuerdo a las instrucciones de la Comisión para el Mercado Financiero en su Oficio Circular N°592, de fecha 6 de abril de 2010. Conforme a las citadas instrucciones, las inversiones en sociedades sobre las cuales el Fondo posee el control directo, indirecto o por cualquier otro medio, se presentan valorizadas mediante el método de la participación. No se modifica nuestra opinión con respecto a este asunto.

www.hlbsurlatinachile.com

Barros Errázuriz 1954, Piso 18, Providencia, Santiago, Chile

TEL: 56 (2) 2651 3000

Surlatina Auditores Ltda. es una firma independiente de HLB, una red global de firmas de auditoría y asesoría independientes, cada una de las cuales es una entidad legal separada independiente y, como tal, no tiene responsabilidad por los actos y omisiones de ningún otro miembro. Para más antecedentes visitar hlb.global

Otros asuntos - estados financieros año 2022

Con fecha 27 de marzo de 2024 emitimos una opinión sin modificaciones sobre los estados financieros al 31 de diciembre de 2022, de acuerdo a lo señalado en nota 2.1, los cuales forman parte de los presentes estados financieros para efectos comparativos.

Responsabilidad de la Administración por los estados financieros

La Administradora es responsable por la preparación y presentación razonable de estos estados financieros de acuerdo con Instrucciones y Normas de Preparación y Presentación de Información Financiera emitida por la Comisión para el Mercado Financiero descritas en la Nota 2.1. Esta responsabilidad incluye el diseño, implementación y mantención de un control interno pertinente para la preparación y presentación razonable de estados financieros que estén exentos de representaciones incorrectas significativas, ya sea debido a fraude o error.

Al preparar los estados financieros, la Administradora es requerida a evaluar si existen hechos o circunstancias, que considerados como un todo, originen una duda sustancial acerca de la capacidad de Fondo de Inversión Outdoors para continuar como una empresa en marcha al menos por el periodo de doce meses posteriores al 31 de diciembre de 2023.

Responsabilidad del auditor por la auditoría de los estados financieros

Nuestra responsabilidad es efectuar una auditoría de los estados financieros de Fondo de Inversión Outdoors de acuerdo con Normas de Auditoría Generalmente Aceptadas en Chile y emitir un informe de auditoría. Sin embargo, debido a los asuntos descritos en la sección "Base para la abstención de opinión", no pudimos obtener suficiente y apropiada evidencia de auditoría para proporcionar una base para una opinión de auditoría sobre estos estados financieros.

Se nos requiere comunicar a los responsables del Gobierno Corporativo, entre otros asuntos, la oportunidad y el alcance planificados de la auditoría y los hallazgos significativos de la auditoría, incluyendo, cualquier deficiencia significativa y debilidad importante de control interno que identificamos durante nuestras auditorías.

Santiago, Chile
28 de marzo de 2024



Manuel Leyton Donoso - Socio
Rut: 10.280.198-9